与那国中 学校通信 さわなか与中 第2号

順調に学校生活がスタ=トしています



生徒たちは、登校すると、職員室入り口に行き、「家庭学習帳」を提出し、教室にカバンを置きます。 生徒会執行部は、校門前に行き、「あいさつ運動」 でみんなを迎えます。その後、おもむろにほうきを 手に取り、校内を「清掃」します。こうして与那国 中学校の1日が、自然に始まります。

この活動を、今年度は生徒会が主体となって、「朝のあいさつ運動・ボランティア清掃活動」として、 意識的に続けていくそうです。「7:55」早登校! みんなで協力して頑張りましょう。

## 身体計測が行われました

4月8日(金)、1階多目的 室にて、全校生徒そろって身 体計測が行われました。始め に身長・体重を測定し、その



後、視力検査を行いました。。「わぁ~! 10cm も伸びてる。」「体重が…?!」という歓声があがる等、自分の体型や健康について考える良い機会となりました。

養護教諭の真喜志清美先生からのお知らせです。 来週の月曜日(4/25)には、尿検査(全校生徒) と心電図(1年生のみ)があります。年に一度の健 康診断です。必ず受けましょう。自分の身体を知る チャンスです。

## 図書館オープニシグ集会

4月 11 日(月)図書館オープニング集会が行われました。図書委員長の白木駿祐さんが司会進行し、徳吉咲来さんと鈴木菜月さん、金城麻衣先生が図書館の使い方や本の借り方についてわかりやすく説明をしてくれました。年間目標冊数「60冊」読破目指して図書館を大いに利用しましょう。

## 先輩の話を聞こう

~ 「開校記念日」 記念講話 ~



4月18日(月)の本校開校記念日に、「先輩の話を聞こう」と題して、本校第14期生の前冨里公一氏をお招きして、開校記念講話をして頂きました。与那国島の歴史や文化について語る中で「与那国島のことをもっと知ってほしい。自分の島や与那国中出身であることに誇りをもって、夢や目標を持ってがんばってください。」とエールを送りました。結びに前冨里氏は、先輩方が語り継いできた唄「愉し人生の心得十一ヵ条」の唄を歌ってくれました。